

## Presentación de la autora

M.<sup>a</sup> Ángeles GARCÍA ARANDA

Doctora en Filología Hispánica por la Universidad Complutense de Madrid, M.<sup>a</sup> Ángeles García Aranda es actualmente Profesora Titular del área de Lengua española en el Departamento de Lengua española y Teoría de la Literatura y Literatura comparada de la Universidad Complutense de Madrid. Ha investigado y ha impartido docencia en diferentes universidades españolas y europeas. Su ámbito de investigación lo constituyen la Lexicografía histórica, la Historiografía lingüísticamente, la Historia de la lengua española y, recientemente, la Lingüística misionera. Entre sus publicaciones más destacadas se encuentran *La enseñanza del léxico latino en el Renacimiento: Nebrija, su “Lexion seu parvum vocabularium” y las nomenclaturas del español* (Jaén, Universidad de Jaén, 2006) y *Las gramáticas y los vocabularios de las lenguas indígenas: el cakchiquel (siglos XVI y XVII)* (Lugo, Axac, 2013).